Efectos





San Miguel Ixtahuacán, Guatemala

Carrizalillo, Gro.

El efecto nocivo de los tóxicos aumenta dependiendo de la cantidad y tipo de la sustancia, la condición de la persona y su cercanía a las fuentes de exposición. La toxicidad se complica además porque muchos minerales están asociados entre sí y no es uno solo el que puede generar problemas.



Valle de Siria, Honduras

A QUIENES TRABAJAN DIRECTAMENTE en las minas de tajo abierto no les va mejor: están expuestos a mayores riesgos por su cercanía a los tóxicos, al polvo y el ruido, y por factores como los turnos cambiantes y el manejo intensivo de equipos y maquinaria, como sucede con los conductores de los enormes camiones de carga o "yukles" que producen vibraciones nocivas para las articulaciones y la microcirculación de la sangre.



Valle de Siria, Honduras